

---

Subject: VG 3+1 noch zu retten???

Posted by [ena82](#) on Sun, 20 Apr 2008 07:29:43 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

---

Hallo,

ich brauche dringend Hilfe!!!

Ich habe drei Mädels eine ist 17 Jahre und zwei sind 1 Jahr. Gestern wollte ich die drei mit einem Mädels, etwa ein halbes Jahr alt, vergesellschaften.

Metheode: alle 4 zusammen in die Transportbox. es wurden Pipiduschen verteilt und irgendwann war Ruhe. Auf der Heimfahrt war auch nichts zu hören.

Zu hause im umgebauten Käfig gings dann allerdings Rund. Die kleine ist jedesmahl fast in Panik geraten wenn eine meiner ihr zu Nahe gekommen ist und hat gequietscht. Meine kleinste ist ihr auch nachgegangen und es flog etwas Fell.

Daraufhin alle zurück in die Transportbox, wo sofort wieder Ruhe war und auch gekuschelt wurde. Nach 2 Stunden kuscheln, neuer versuch im Käfig, mit gleichem Ergebnis. Die kleine Reagiert panisch wenn ein Chin ihr zu nahe kommt. Ich denke deswegen kommt es auch zu Streit mit meiner oder sehe ich das Falsch?

Soweit ich weiß war unser Neuzugang nach der Trennung von den Eltern alleine in einem Käfig. Ist sie deshalb so extrem ängstlich???

Die Restliche Nacht hat die kleine Maus in einem Hasenkäfig vor dem Käfig meiner Chins verbracht.

Heute morgen wollte ich alle nochmal in die TP aber als die beiden Streithähne in der TP waren gings gleich rund und ich hab sie wieder auseinandergenommen.

War ich nur zu ängstlich (ist meine 1. VG alleine)?? Soll ich es nochmal mit der VG versuchen? hat jemand noch ein Tip wie ich die 4 doch noch zusammen bringen kann???

Vielen Dank schon mal.

---

Subject: Re: VG 3+1 noch zu retten???

Posted by [Nina](#) on Sun, 20 Apr 2008 09:46:41 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

---

Hi,

ich würde sagen, dass die Zeit in der TB zu kurz war. Normalerweise sollte man sie schon mindestens eine ganze Nacht drin lassen und vor allem nicht wieder trennen.

Der Übergang in den großen Käfig war somit zu früh und wahrscheinlich auch einfach zu viel für die Mäuse. Normalerweise setzt man sie nach der TB noch für 2-3 Tage in einen kleineren Käfig, dein Hasenkäfig würde sich dafür z.B. gut eignen (aber keine Versteckmöglichkeiten anbieten, nur Sandbad und Futternapf).

Wenn ich das richtig verstanden habe, gab es keine wirklichen Aggressionen, nur Jagereien und Angst. Das liegt alles im normalen Bereich.

Ich würde die Tiere ein paar Tage lang zur Ruhe kommen lassen und dann noch einen Versuch starten.

LG,  
Nina

---